

- 1.- En el memorandum Nº 1 se fijó la línea combativa revolucionaria frente a los gorilas; en el memorandum Nº 2 ante el cambio producido por el golpe de estado del Movimiento Azul que prometía nuevas posibilidades para la línea atemperada se fijaron posibles conversaciones. En este memorandum Nº 3 y ante las declaraciones del Ministro del Ejército y del Ministro del Interior, se fijan las nuevas líneas de acción del Peronismo.
  
- 2.- Habíamos previsto cuatro disyuntivas a saber:
  - a).- que se nos permitiera accionar sin limitaciones
  - b).- que se nos permitiera accionar con limitaciones aceptables
  - c).- que se nos permitiera accionar con limitaciones inaceptables
  - d).- que no se nos permitiera accionar de ninguna manera.

Las soluciones para cada caso se determinaron: para el caso a). accionar sin inconvenientes; para el caso b). tratar, para posibilitar mayores ventajas efectivas; para el caso c). terminar toda tratativa y dedicarse a formar ~~el~~ el "Frente Popular" con todas las fuerzas de izquierda posibles y en el caso d). descargar la agitación y la lucha activa.
  
- 3.- Dadas las declaraciones de los funcionarios mencionados, ya nada tenemos que esperar y, en consecuencia, es menester poner en ejecución con toda decisión y energía lo que ya habíamos decidido:
  - a).- Formación del Frente Popular con todas las fuerzas que nos sean afines;
  - b).- Descargar con la mayor decisión y energía la mayor agitación posible en base a la acción política directa, la desobediencia civil, el sabotaje, los paros, etc.
  - c).- Dar oficialmente por terminada toda tratativa sea con el Gobierno, con las fuerzas que lo apoyan, con los llamados "factores de poder", con los representantes del imperialismo yanqui y toda otra forma de contacto con los enemigos.
  
- 4.- EL FRENTE POPULAR: utilizando todos los medios y formas de accionar debemos tratar de aglutinar todas aquellas fuerzas políticas progresistas y opuestas a la reacción. No interesan ideologías ni posiciones parciales o circunstanciales sino la finalidad objetiva de la lucha que se inicia: debemos juntarnos todos los que estemos por la lucha antiimperialista, contra la reacción y por la liberación del Pueblo. El Justicialismo debe ser la cabeza de este frente y la conducción del mismo corresponde al Consejo Coordinador, para lo cual debe realizar todas las tratativas y gestiones que el objetivo mencionado imponga.
  
- 5.- LA ACCION POLITICA: de acuerdo a lo que ya habíamos preparado contra los gorilas, completado en la mejor forma posible, debe comenzarse a accionar en todos los campos. En el político provocando una intensa agitación en todo el país contra las formas de fraude y arbitrariedad que se pretende imponer a la ciudadanía en las elecciones prometidas, ya viciadas por las proscripciones e inhibiciones inaceptables. En el social lanzando a la calle en todas las formas posibles la agitación contra la desocupación, los presos gremiales, el retiro de personería a los sindicatos, la falta de pago de los sueldos y jornales, la carestía de la vida, el Plan Alsogaray, etc. etc. En lo económico una intensa agitación por la carestía de la vida, por el atraso en el pago de sueldos y jornales, por la falta de acción del gobierno, etc. etc. Fuera de ello es ~~conveniente~~ <sup>conveniente</sup> crear un organismo especial para dirigir la desobediencia civil que debe ser puesta en ejecución ~~sin~~ para ir la aumentando progresivamente con el sabotaje, boicot, protesta organizada y toda otra actividad al efecto.

- 6.- LAS TRATATIVAS: Hasta ahora hemos realizado tratativas con todos los que han querido hablar con nosotros y todos los dirigentes peronistas han estado facultados para hacerlo siempre que el Consejo Coordinador estuviera de acuerdo. Desde ahora es necesario cortar toda trato y todo enlace con el gobierno o los órganos que lo sirven directa o indirectamente, como asimismo con los que considerándose "factores de poder" no han sido otra cosa de hipócritas servidores de la reacción. Nadie, por ninguna causa, debe mantener conversaciones de esta clase con los enemigos del Movimiento Peronista. Tampoco el Consejo Coordinador y Supervisor del Peronismo. Toda tratativa o contacto debe ser celosamente cerrado. El Movimiento Peronista ha terminado toda tratativa con sus enemigos que han demostrado no haber aprendido nada en estos siete años de lucha y de infamia. Por eso, de ahora en adelante, si quieren tratar deberán viajar a Madrid y tratar con el Comando Superior Peronista. Esto ha de cumplirse con la mayor estrictez posible para que sea efectivo y eficaz. Yo espero que los compañeros sepan interpretar las razones de este cambio de conducta ante la necesidad de cerrarse y no dar ventajas a nuestros enemigos. En lo que respecta al Embajador de los E.E.U.U. o sus personeros hay que ser especialmente estricto en el cumplimiento de lo anterior, si el Gobierno de los E.E.U.U. quiere tratar con el Peronismo debe hacerlo en Madrid, si no, nada.
- 7.- Para que las medidas que se prescriben en las anteriores instrucciones sean realmente eficaces es necesario realizarlas con la MAS ABSOLUTA DECISION y la mayor ENERGIA de que seamos capaces, movilizándolo para éllo a todo el Movimiento Peronista en todo el país. Hasta ahora se ha procedido con contemplaciones cuyos resultados los tenemos a la vista. Es menester que reaccionemos como corresponde si pretendemos hacer algo realmente efectivo en defensa del Pueblo que es, en último análisis, el que ha pagado las consecuencias de sucesivos engaños y violencias.
- 8.- Algunos afirman que yo no regresaré al país porque no quiero seguir la lucha. Se equivocan, porque hoy como nunca estoy decidido a luchar con todo lo que me quede de energía y capacidad. Los que hablan de mi renunciamento patriótico también se equivocan, porque no sé qué puede haber de patriótico en abandonar al país y al Pueblo en manos de los canallas que los escarnecen.
- 9.- En mi opinión, todo signo de debilidad de nuestra parte será contraproducente y parlamentar en cualquier forma es un índice de debilidad. Nunca el gobierno ha estado más en el aire que en los momentos actuales y si no pudieron ni los aramburus, ni los frondizis, ni los gorilas, con gobiernos realmente fuertes, como lo podrán hacer éstos que están pegados con engrudo a los cargos que ejercen por usurpación violenta además de estar todos divididos y no saber qué hacer con el gobierno. La masa popular está preparada para la lucha y lo estará cada día más a medida que las condiciones se vayan tornando más difíciles para los usurpadores. Es la acción popular, bien dirigida por nosotros y las fuerzas políticas y populares que nos acompañen, la que dará por tierra con estos "libertadores", de la misma manera que enterró ya a los otros. DECISION Y ENERGIA junto con la unidad orgánica y la solidaridad para ejecutar las misiones, como asimismo buena y activa conducción táctica, son las armas que hay que poner acción para vencer en este momento.

Madrid, 4 de noviembre de 1962

*J. Perón*